

楽しかった修学旅行

平田 麗奈

修学旅行を通して、多くの思い出を作ることができました。

キッズニアでは、ソフトクリーム屋の体験が心に残っています。カップを動かさないように気をつけると、

入道雲のようにきれいなソフトクリームができました。

また、学生ガイドさんから「金閣寺」が湖に映るように工夫して建てられていることや、バスの窓から見える歴史的な建物のことなどを説明してもらいました。



おかげで自分たちが調べていたこと以外にも、奈良や京都のことがわしくわかって、とてもよかったです。

私は、友達の笑顔をたくさん写真に撮りました。みんなが素早く行動したり、ルールを守ったりしたことで楽しく笑顔があふれる二日間になったと思います。これからの学校生活でも心がけていきます。



飯山北第一保育所

9月11日
(金)

おじいちゃん、おばあちゃんだいすき!!



3歳児
ふれあいあそび♪きゅうりちゃん♪
ぐすぐた〜い!!

おじいちゃん、おばあちゃんとお遊ぼう会を行いました。会には、はつらつとした祖父母の皆さまが大勢参加してくれました。子どもたちは、おじいちゃん、おばあちゃんを見つけると、「ぼくの横に座って!」とうれしそうに抱きついたり「あの絵、私が描いたんで!」と手をつないで見せにいくなど喜びを表現していました。

各クラスでは年齢に合わせて、季節の歌と一緒に歌ったり「モミモミマッサーシ」「かたたき」などのふれあいあそびや、竹とんぼやけん玉を楽しみました。会の終わりには子どもたち一人ひとりが心を込めて作ったプレゼントを渡し、喜んでもらうことができました。

大好きなおじいちゃん、おばあちゃんと笑顔でふれあっている姿を見ると、大きな愛情に包まれた飯山の子どもたちは心優しく育っていると感じられて安心しました。

祖父母の皆さま、いつもまでもお元気でいてください。そしてこれからも地域の宝である子どもたちに温かいまなざしと、変わらぬ愛情を注いでくださいますようお願いいたします。



おじいちゃん・おばあちゃんと一緒に
♪おちゃらかホイ♪

飯山地域子育て支援センター



支援センターの様々な活動

センターでは、毎月いろいろな分野から講師の先生をお招きし、活動に取り入れています。9月は丸亀市幼保運営課の松尾保健師さんに来ていただきました。生活リズムの大切さ、卒乳・歯みがき指導について講話をしていただきました。

また、おじいちゃん、おばあちゃんとおぼろ会では、「げんき会」「ももちゃんくらぶ」の方々楽しい遊びをしながら交流しました。いつも親子でお世話になっているお礼に、今年はセンターで栽培した藍の生葉を使って、たたき染めたテッシュカバーをプレゼントさせていただきました。

地域の方々に見守られながら、すくすくと子どもたちが育っていることにと感謝しています。

